
母親から誕生日に手紙をもらったこと、ありますか？

あるお母さんから、次のようなメ－ル（抜粋）が届いた。

【 実は、今回から子ども達へ誕生日のお祝いにお手紙をあげようと思いつきました。

出来る限り、これからは、毎年誕生日にお手紙をあげる事で、なんか生きていた証的な

ものになればな～と思ったりして＼( )／^o^

文章は下手でも今の心がこもっていればと思って書きました。

こんな手紙を書けるようになったのも、あべさんのお陰です。

ありがとうございます。 】

誕生日に親から手紙をもらったことはないし、我が子たちにはメ－ル・カ－ドは出して

も手紙を書いたことがないだけに、このお母さんの心の豊かさに感服！

手紙といえば、先月で授業が終わった授業最終日に、退室しようと後かたづけしている

と一人の学生が近づいてきて封筒を渡された。

何かなと思い、帰宅してあけると次のような手紙（抜粋）は入っていた。

【 本当にありがとうございました。

先生の授業では、私は深く様々なことを考えることができました。

先生からの問いかけは、私の心にまっすぐに入ってくるものばかりでした。

先生からの熱いメッセ－ジをいつも真剣に受け止めたい、心に刻みたいと思っていまし

た。

先生の授業を受けて、私は前よりも強くなったと思います。

今までの人生において、いったい自分は何をしてきたのだろうかという気持ちになりま

した。

これから自分はどう生きていくべきか、何をしたらいいのか 、考え続けたいと思いま

す。 】

私は最近は主にメ－ルで、手紙を書くことは殆どなくなった。

母親からのお子さんへの手紙といい、学生からの手紙といい、やはりわざわざの手紙に

はメ－ルにはない趣というか、想いが込められるものと改めて気づかされた。

私の授業はその場であらぬ横道に逸れることが多く、黒板にキ－ワ－ドを改めて書こう

とすると 「あれっ、この漢字、どう書けばいいんだっけ？」と 「間違うよりは…」と、 、

恥を忍んで平仮名にすることがしばしば。

メ－ルではキ－ボ－ドで漢字選択するだけの弊害かも…と、反省<( )>_ _

最近はエコ問題からか、白墨の黒板でなく水性マジックペンの白板を取り入れる学校も

出てきている。

これも時代の流れか。

なら、いっそのこと、白板もＰＣ操作でその場で書けるようにならないかなあ～( )^o^
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